

Corte de luz: hubo un fallecido y 33 detenidos en toque de queda

Un hombre fue baleado por desconocidos durante la tarde en Concepción.

El corte masivo de energía eléctrica que afectó al país obligó a decretar toque de queda desde las 22:00 horas del martes hasta las 6:00 horas del miércoles.

Durante la prohibición de circulación, en la región del Biobío se detuvo a un total de 33 personas, donde 31 fueron aprehendidos por Carabineros y dos por la Policía de Investigaciones (PDI).

"Hay siete que, durante el control del toque de queda, además de vulnerarlo, tenían otro tipo de situaciones por las cuales quedaron detenidos", informó el contralmirante de la Armada, Arturo Oxley Lizana, jefe de la Defensa Nacional.

En la mañana del miércoles, se realizó un Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), don-



RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

Durante el estado de excepción se desplegaron más de 800 efectivos de las Fuerzas Armadas.

de las autoridades regionales evaluaron la situación.

Se destacó que durante el toque de queda se desplegaron 840 efectivos de las Fuerzas Armadas y casi 500 policías para mantener el orden en la zona, además de la entrega de 124 salvoconductos de forma personal.

Por otro lado, y previo al toque de queda, se registró la muerte de una persona durante el apagón.

Se trata de un hombre que recibió dos impactos de bala en Concepción.

La víctima fue trasladada en estado grave hasta el SAR Tucapel, donde falleció.

Las pesquisas para determinar el autor y las circunstancias del crimen fueron realizadas por personal de la Segunda Comisaría de Carabineros de Concepción, la PDI y el Equipo ECOH, las que fueron remitidas a la Fiscalía en Flagrancia.